
ORGANIZACION DE PLANEACION METROPOLITANA DEL CONDADO DE HIDALGO 
MINUTAS DE LA JUNTA DEL COMITE DE POLITICA 

JUEVES 21 DE MARZO DEL 2013 
 
 
1 Lista de Asistencia 

La presidenta Diana Martinez marco el inicio de la junta a las 5:30 PM.  La junta del comite 
de politica tuvo lugar en las oficinas del HCMPO localizadas en 510 S. Pleasantview drive, 
Weslaco, TX.  Presentes estuvieron los representantes de las ciudades de: Alamo, Alton, 
Donna, Edcouch, Edinburg, Hidalgo, McAllen, Mercedes, Palmhurst, Peñitas, Pharr, 
TxDOT, Weslaco, el RMA del Condado de Hidalgo y Valley Metro. Miembros ex-oficio 
presentes fueron: Alianza del Rio Grande. 

 
2 Opinion de los ciudadanos 

Ninguno por el momento. 
 
3 Presentaciones / Puntos de Discusion y Accion 
 

A)  Aprobacion de las minutas del 21 de Febrero del 2013 
La presidenta Diana Martinez pregunto si habia correciones a las minutas. La Ciudad 
de Weslaco realizo una iniciativa para aprobar las minutas del 21 de Febrero del 
2013, la Ciudad de Palmhurst apoyo la iniciativa y despues de una votacion, la 
iniciativa fue aprobada. 

 
B) Discusion y Aprobacion del Limite del Area Urbanizada 

El Sr. Canon informo que el Comite Tecnico Consultativo (TAC) analizo este punto. 
Informo que el staff contacto a FHWA y a la oficina del Censo referente a esta 
designacion. Ellos nos notificaron que no existe un proceso de apelacion. Informo que 
los limites del MPO de Harlingen y San Benito se movieron dentro del area de la 
Ciudad de Mercedes. Staff presento un mapa para la revision del comite. Despues de 
una platica, el comite pidio si podiamos crear un Memorandum de Entendimiento 
(MOU) o un Memorandum de Acuerdo (MOA). El Sr. Canon informo que una junta 
se esta programando para el staff del HCMPO, la Ciudad de Mercedes, TxDOT, el 
Precinto #1 del Condado de Hidalgo y el MPO de Harlingen y San Benito para el 
Martes 10 de Abril del 2013. El Sr. Canon informo que este punto se traera de nuevo 
el mes siguiente para su aprobacion final y que el staff les informara sobre el 
resultado de la junta con la Ciudad de Mercedes y el MPO de Harlingen y San Benito. 
Reporte solamente, ninguna accion tuvo lugar en este momento. 

 
C) Discusion y Aprobacion del Limite del Area Metropolitana (MAB) 

El Sr. Canon informo que el mapa del MAB se proporciono a todos para su analisis. 
El Sr. Canon informo que el staff esta pidiendo extender nuestro limite del MAB para 
incorporar el area norte del Condado de Hidalgo.  La Ciudad de Weslaco realizo 
una iniciativa para aprobar el Limite del Area Metropolitana (MAB) como se 
presento. La Ciudad de Palmhurst apoyo la iniciativa, y despues de una 
votacion, la iniciativa fue aprobada. 

 
 
 



D) Discusion y Aprobacion para entrar en contracto con CoPLAN para el CMP 
El Sr. Canon informo que el staff del HCMPO, LRGVDC procurement y CoPLAN 
han analizado el contrato. El Staff ha negociado la cantidad de $93,617.70 para 
incluir 435 millas. El Sr. Canon informo que teniamos un presupuesto de $100,000. 
Informo que tan pronto CoPLAN firme el contrato, staff necesitara firmar la Nota 
para Proseguir y que comenzaran su trabajo el 1 de Abril del 2013.  La Ciudad de 
Weslaco realizo una iniciativa para aprobar entrar en contrato con CoPLAN 
para el CMP como se presento. La Ciudad de Edcouch apoyo la iniciativa, y 
despues de una votacion, la iniciativa fue aprobada. 
 
Nota:**** El Comisionado Guillermo Ramirez tomo control de la junta. 

 
E) Discusion y Aprobacion de las Modificaciones al TIP FY 2013-16 y al MTP 2010-

2035 
La Sra. Linda de la Fuente informo que una hoja de trabajo fue proporcionada a todos 
para su revision. Menciono que el periodo de involucracion del publico ha 
comenzado.  Menciono que el anexo proporcionado es solo el borrador. Menciono 
que el staff esta trabajando en algunos cambios adicionales. Menciono que este punto 
se tendra que traer de nuevo el mes siguiente para su aprobacion final para cumplir 
con la fecha limite del 1 de Mayo. Reporte solamente, ninguna accion tuvo lugar 
en este momento. 

 
F) Discusion sobre la Modificacion al TIP de Transporte Publico FY 2013-16 

La Sra. Maria Champine informo que Valley Metro y McAllen Metro se juntaran 
durante las siguientes dos semanas para discutir cuando y donde se gastaran el 
financiamiento disponible. Menciono que este punto se traera de nuevo el mes 
siguiente para su aprobacion final. Reporte solamente, ninguna accion tuvo lugar 
en este momento. 

 
G) Actualizacion sobre la Certificacion del HCMPO 

El Sr. Canon informo que la Certificacion fue un exito. Menciono que FHWA vendra 
de nuevo a la junta de Politica en Mayo para hacer una presentacion y presentar las 
recomendaciones finales. Reporte solamente, ninguna accion tuvo lugar en este 
momento. 

 
H) Actualizacion del Reporte Mensual de Proyectos Autorizados 

El Sr. Jody Ellington de TxDOT dio una breve actualizacion. Reporte solamente, 
ninguna accion tuvo lugar en este momento. 

 
4 Avisos del HCMPO 

 
A. Calendario: Abril y Mayo del 2013 
 El Sr. Canon informo que una solicitud de viaje fue proporcionada a todos 

para su revision. Informo que estara participando en una reunion de verano de 
AMPO en Washington, D.C. La Ciudad de Edcouch realizo una iniciativa 
para aprobar la solicitud de viaje fuera del estado de Andrew A. Canon 
para participar en la junta de verano de AMPO en Washington, D.C. La 
Ciudad de Peñitas apoyo la iniciativa y despues de una votacion, la 
iniciativa fue aprobada. 



El Sr. Canon informo que los calendarios se proporcionaron a todos para su 
analisis. El Sr. Canon informo que la 3ra Walk-n-Rolla se programo para el 11 
de Mayo de las 7 AM a las 12 PM en el estacionamiento de la corte del 
Condado en Edinburg. Informo que algo de informacion se proporciono a 
todos para su revision y que si alguna entidad desea patrocinar que el staff esta 
disponible para contestar cualquier pregunta. Menciono que todos los fondos 
se donaran a la Asociacion de Diabetes Juvenil del Sur de Texas. Reporte 
solamente, ninguna accion tuvo lugar en este momento. 

 
B. Actualizacion Legislativa 
 Ninguna por el momento. 
 
C. Presupuesto del HCMPO 
 La Sra. Linda de la Fuente dio una breve actualizacion sobre el presupuesto 

del HCMPO. Reporte solamente, ninguna accion tuvo lugar en este 
momento. 

 
D. Actualizacion de Proyectos del HCMPO 

Ningun reporte se dio en este momento. 
 

E. Actualizacion del Director 
 Ningun reporte se dio en este momento. 

 
5 Reporte de Caminos Municipales 

Ningun reporte se dio en este momento. 
 
6 Reporte de Proyectos Autorizados 
 El Sr. Valente Olivarez, P.E., dio una breve actualizacion. 
 
7 Reporte del HCRMA 
 El Sr. Pilar Rodriguez, P.E., dio una breve actualizacion. 
 
8 Distrito Ferroviario del Condado de Hidalgo 
 Ningun reporte se dio en este momento. 
 
9 Valley Metro 
 El Sr. Tom Logan dio una breve actualizacion. 
 
10 Metro 
 Ningun reporte se dio en este momento. 
 
11 Asuntos Viejos o Nuevos 

Ningun reporte se dio en este momento. 
 
12 Finalizacion 
 La Ciudad de Peñitas realizo una iniciativa para finalizar a las 6:55 PM, la Ciudad de 

Pharr apoyo la iniciativa y despues de una votacion la iniciativa fue aprobada. 


